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会長挨拶	 杦本会長

一昨日、藤井聡太君の竜王タイトル獲得の速報が流
れました。将棋の 8大タイトル戦のうち、 4つのタイ
トルを勝ち取ったことになります。 4冠を達成するス
ピードが史上最速と言われて、世間の大注目を浴びて
います。タイトル戦で食べた昼ご飯は問い合わせが殺
到し、食べたおやつは品切れ続出するほどの人気ぶ
り。スポンサーに不二家がついた対局では、対局中の
おやつに不二家のケーキを選ぶなど、スポンサーへの
配慮も忘れていないようです。
将棋の世界は勝てば勝つほど対局数が増えてゆき、
年間50局ほどの対戦をこなしているようです。ひと月
に直すと4局強、1週間に1局対戦する換算となります。
タイトルを獲得すると、名前の下にタイトルをつけて呼
ばれます。タイトルを奪われると、名前の下に段数をつ
けて呼ばれることになります。厳しい勝負の世界ですね。
将棋に限らず、囲碁やチェスでもAIが台頭してき
ています。今や、AIのチェスと対戦しても人間では
勝てないとまで言われています。
しかし、先日の藤井君と豊島元竜王（とよしま　もと
りゅうおう）との勝負では、AIでは予測不可能な手
で勝利を勝ち取ったと言われています。彼らの頭の中
は、AIでは到底たどり着けない何百も先の手までシ
ミュレーションしているのでしょう。
将棋に限らず、勝敗のあるゲームをすることは、脳
の活性化になると検証結果もあります。
対戦相手がいなければ、パソコンで無料の将棋もあ

りますので、皆さんも、久しぶりに対局してみてはい
かがでしょうか。

幹事報告	 木下幹事

1 ．来週の例会は休会の件
　�　来週の11月22日は休会日です。お間違いのないよ
う、よろしくお願い致します。
2．再来週の理事会の件
　�　再来週の11月29日の例会終了後、第九回（十一月
度）理事会が開催されます。今年度の理事の皆様、
宜しくお願い致します。また、瀬川理事、木田理事
代理、福原親睦活動委員長、11月19日（金）までに審
議書のご提出をお願い致します。

出席報告	 出席委員会　本田委員長
●会　員　数　43名　
　出席会員数　37名（内Web出席　 1名）
●来　　　客　 5名　　本日の出席率　92.50％
●�※コロナ禍によるメーキャップ規定により11月 8 日
の出席率は100％

米山記念奨学会委員会	 近藤委員長
塚脇会員・清水（良）会員・福原会員より特別寄付を
頂きました。ご協力ありがとうございました。

ロータリー財団委員会	 仁科委員長
塚脇会員・伊藤会員・清水（大）会員より、特別寄付
を頂きました。ご協力ありがとうございました。

本日の例会

第1829回例会　令和 3年11月29日
今週の歌　「我等の生業」
卓　　話　「私の人生
� 「今まで歩んできたことを伝えます」」
� 梶山　高志�パスト会長

前回の記録

次回の例会

第1830回例会　令和 3年12月 6 日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話　「私の人生
� 「今まで歩んできたことを伝えます」」
� 尾家　　亮�パスト会長



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

ゴルフ同好会	 榎原会員

第1回の杦本会長杯ゴルフコンペを11月12日参加12名、
13日参加10名で石﨑パスト会長のメンバーコースのタラ
オカントリークラブにて 1泊 2日で開催致しました。
石﨑パスト会長ありがとうございました。ただ石﨑パ
スト会長が急にドクターストップでキャンセルとなり
奥様が1人で電車・タクシーで参加していただきました。
第 1回の優勝者はアウト47・イン52、グロス99、ハ
ンディ24、ネット75で瓜生会員、ベスグロは86で木下
会員でした。
第 2回の優勝者はアウト40・イン42、グロス82、ハ
ンディ19、ネット63で村井パスト会長、ベスグロも82
で村井パスト会長でした。
次回は来年春開催予定ですのでよろしくお願いします。

ニコニコ箱	 清水（大）副SAA
●村井パスト会長　会長杯コンペでベスグロ、ドラコ
ン、優勝しました。
●青木パスト会長　結婚祝いのお花ありがとうござい
ました。
●紙谷会員　工藤選手、本日は宜しくお願いします。
●橋本（芳）会員　工藤さんをお迎えして。段取りを
紙谷さんありがとうございます。
●瓜生会員　第 1 回杦本会長杯優勝させて頂きまし
た。ありがとうございます。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 19,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 477,000円

パラリンピック東京大会とパリ大会に向けて
　アジアパラリンピック柔道63㎏級銅メダリスト
� 工藤　博子�様

こんにちは。視覚障害者柔道の工藤博子です。
私は先天性の視覚障害があります。視覚障害の見え方

は様々で、全盲の方から私のような弱視の方まで様々な
症状の方がいます。その中でも私は未熟児網膜症と言う
病気で、左は光がわかる程度右は0.1程度の視力です。
この視力なので盲学校も勧められたのですが、両親

卓　　　話

の普通校に通わせたいという願いがあり、兄弟や友達
に支えられながら健常の学校に通う事となりました。
学生時代には部活動で柔道に打ち込み、一生ものの
友人にも出会うことが出来ました。
元々の私の夢はナースになる事で、ナースは小さい
時から身体が弱かった私にとって、いつも優しい憧れ
の存在でした。周りの人達に恵まれてきた私は色々な
人に助けられ卒業する事が出来ましたが、黒板も人の
顔も見えていない私がナースの業務は無理だな…と思
いナースの夢は諦める事となりました。
その後、人の役に立ちたいと思い介護の学校を卒
業、病院併設の老人ホームで勤務をする事になりまし
たが、見えない事を理由にしたくないと思い、人の何
倍も時間をかけ仕事を覚えていきました。
職場でも人に恵まれ、沢山の人に支えてもらいなが
ら、 8年働くことが出来ました。
そんな時、高校時代の友人より視覚障害者柔道の誘
いを受け、15年ぶりに柔道を始める事になりました。
その時はまだ今のような未来は想像していませんでし
たが、今の職場の方々や、友人、家族、沢山の方に応
援してもらえるようになり本格的に競技に挑戦、2020
東京パラリンピックに挑む事が出来ました。
東京パラリンピックではメダル獲得となりませんでし

たが、今後のパリ大会に向けて、また本格始動しました！
今後、パリ大会やその後も柔道に関わり色んな側面
から障害、福祉について発信していきたいと思ってい
ます。よろしくお願いいたします。
＜工藤博子様プロフィール＞
2018年　インドネシア2018アジアパラ競技大会 3位
2019年　第34回全日本視覚障害者柔道大会 1位
2019年　IBSA柔道国際予選大会（アメリカ） 3位
2021年　東京パラリンピック出場
＊生まれた時から視覚障害があり、中学から柔道を始めた。
高校卒業後に柔道から離れたが、2018年に15年ぶりに復帰。
パラ柔道に取り組みその年の全日本63キロ級優勝。アジア
パラで銅メダル。2019年ワールドカップでも 3 位に入り、
パラリンピックは初出場。

工藤　博子�様


